

**CANDIDATA A GOBERNADORA**

Va por el Estado de México registra a Alejandra del Moral

PATRICIA RAMÍREZ

La coalición ya se prepara para arrancar la campaña el próximo 3 de abril, rumbo a las elecciones de junio

La coalición *Va por el Estado de México* registró formalmente a Alejandra del Moral Vela como candidata al gobierno del Estado de México, con lo que PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza se preparan para arrancar las campañas electorales el próximo 3 de abril.

Ante los dirigentes nacionales de estos partidos, Del Moral aseguró que la suya será la candidatura de la reconciliación, y advirtió que a la gente no le importa si un gobierno es de izquierda o de derecha, sino que sus problemas sean atendidos y sus carencias, resueltas.

Acompañado por la Secretaria General del CEN del PRI, Carolina Viggiano, al presentar la documentación ante el organismo electoral, el presidente del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que la coalición respalda a una mujer trabajadora, honesta y valiente, que gobernará para todas y todos los habitantes del Estado de México.

La ahora virtual candidata señaló que la suya será la candidatura de la reconciliación y adelantó que dará voz a los mexicanos de todo el espectro político, ya que en el proyecto que abanderará "cabe-



LUIS RODRIGUEZ

Con el apoyo de la alianza, Alejandra del Moral va por el Estado de México.

mos todas y todos los que queremos un mejor futuro" para el estado.

Se comprometió además a que la candidatura aliancista, a su vez, se convertirá en el primer gobierno de coalición en el Estado de México.

"Va por el Estado de México no sólo es una alianza partidista. Es, también, una alianza con la sociedad. Hemos comprendido que a la gente no le importa si un gobierno es de izquierda o de derecha. Lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas", refrendó.

Garantizo que en su candidatura se

cumplirá al pie de la letra con la ley y ofreció que a diario se ratificará el respeto a las instituciones, que no es otra cosa, que el respeto por el pueblo y por la voluntad popular.

Enfaticó que el Estado de México tiene mucho que proteger y mucho que cambiar y, para ello, tiene que ser más justo y más próspero. "Y no vamos a avanzar si estamos divididos", expresó.

Por ello, advirtió que ahora "vamos a decidir si nos quedamos mirando cómo se siembra la división entre los mexicanos, o ponemos manos a la obra para construir un futuro de reconciliación".